

Allumer l'espoir : Éclairer le changement positif et collaboratif

Cette période du carême m'a conduit à une profonde réflexion, en partie intentionnelle, mais surtout devant les belles nouvelles qui se révélaient d'elles-mêmes à mes yeux.

Parfois, dans les moments de lumière, nous ne pouvons pas voir cette lumière, son éclat nous échappe, mais la lumière, elle, nous entoure et brille en nous et à travers nous chaque jour. La beauté est là, toujours présente. Redécouvrons la lumière rayonnante qui est en chacun de nous, conférée par le baptême, individuellement et collectivement, et qui brille plus que jamais.

La Fondation Novatio est une lueur d'espoir. Elle est notre maison collective et partagée. Novatio s'engage profondément à cultiver un environnement qui encourage la collaboration, en unissant les divers dons et talents qui se trouvent au sein des individus, des paroisses et des communautés, afin de créer tous ensemble des possibilités infinies, où les actions sont fondées sur la gentillesse et l'amour.

Avez-vous déjà souhaité faire plus pour votre paroisse, pour ses membres, pour votre communauté? Vous êtes-vous déjà sentis limités par le temps, l'énergie ou les ressources? Nous sommes un seul corps dans le Christ et nous marchons ensemble. La semaine dernière, j'ai découvert des initiatives inspirantes qui prennent forme dans des paroisses à travers le diocèse de Gatineau.

Le saviez-vous? Il y a 7 groupes de jeunes qui consacrent leur temps, leurs talents et leur énergie à générer de nombreuses idées géniales qui profitent aux paroisses de toute la région et qui insufflent une nouvelle vie!

- En réponse à l'invitation du Pape, des groupes se préparent activement aux Journées Mondiales de la Jeunesse qui se tiendront à Rome lors du Jubilé de 2025.
- Certains groupes organisent des camps pour les jeunes afin de favoriser la croissance spirituelle et la fraternité. Un lieu où ils peuvent se rassembler dans l'amour du Christ, apprendre à connaître leur foi et la manière dont ils peuvent marcher ensemble.
- D'autres organisent des pèlerinages locaux ou envisagent des rassemblements communautaires.

Les idées ne manquent pas! Les jeunes des paroisses de toute la région sont ambitieux et ils ont des idées audacieuses et sont des agents de changement positif. C'est à travers eux que l'on peut voir l'avenir. C'est pourquoi je m'engage à partager avec vous ces projets passionnants.

Souhaitez-vous créer un environnement qui favorise la collaboration et nous propulse collectivement vers l'avant? Souhaitez-vous en savoir plus ou partager vos idées sur la manière de favoriser un changement positif au sein de votre paroisse et dans toute la région? N'hésitez pas à communiquer avec moi, Monique, par téléphone au 819-771-8391, poste 323, ou par courriel à philanthropie@diocesegatineau.org. J'ai hâte d'entendre vos idées et de vous mettre en contact avec d'autres personnes et groupes partageant les mêmes idées.

Je vous invite à envisager, dans la prière, de donner de l'espoir et de favoriser la vie communautaire par l'intermédiaire de la Fondation Novatio en faisant un don aujourd'hui. J'attends avec impatience d'avoir de vos nouvelles.

Dans l'amour de Dieu,



Monique
Conseillère en développement philanthropique
Fondation Novatio